

笑顔にあふれ 瞳輝く本城小!!

4月11日(月)

○1年生18名が加わり、いよいよ学校は活気に満ちてきました。

4月8日（金）に令和4年度の入学式を行い、かわいい1年生18名（1学級）が入学しました。担任は、小野勝美（おの かつみ）です。

式には、全校児童がモニター越しにライブ配信の形で参加し、体育館でも在校児童の様子がスクリーンに映し出されました。1年生も緊張感に包まれる中、担任の呼名にもしっかりと立派に返事をすることができました。また、お手伝いの6年生の動きもとてもよく、今年度も素晴らしい本城小になると実感しました。

子どもたちの「笑顔にあふれ瞳輝く」姿を、私たち職員一同心に焼き付け、よりよい教育実践を果たしていきたいと考えています。

本校教育へのご支援をどうぞよろしくお願ひします。

それでは、入学式での校長式辞と児童代表歓迎のことばを紹介します。

○式辞

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。今日からみなさんは、本城小学校の一年生です。みなさん、とても立派ですね。～ みんなが入学してくるのを、楽しみに待っていました。他の先生たちも、後ろにいるお兄さんやお姉さんたちも、私以上に、楽しみに待っていました。

さて、今日は、みんなが、一年生として学校へ登校した最初の日ですから、校長先生から、これから学校で生活するために、三つ話をします。

一つ目は、「朝昼晩のごはんをしっかり食べましょう」ということです。小学校は、ここからだも、ぐんぐん大きくなる時期です。よく食べて、よく遊んで、丈夫なからだをつくりましょう。

二つ目は、「楽しく勉強をしましょう」ということです。目の前にすわっているお兄さん、お姉さんたちをお手本にしながら、一緒に、楽しく勉強したり運動したりしていきましょう。

三つ目は、「交通事故に気をつけましょう」ということです。小学校では、学校に通うときは、道路や歩道を歩いて来ます。そのとき気をつけなければならないことは、自動車や自転車に気をつけて、絶対、ぶつからないことです。

保護者の皆様には、お子様のご入学、誠におめでとうございます。私たち教職員一同、力を合わせ、愛情を注ぎながら、子どもたちの教育に当たる所存でございます。子どもは集団の中でさまざまな課題と出会いながら、少しずつ自立し、社会性を育んでいきます。学校と家庭が協力しながら、子どもたちを健やかに育ててまいりたいと考えておりますので、ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひ致します。

明日からみなさんと、笑顔で、元気にあいさつするのを、楽しみに待っています。



○児童代表歓迎の言葉

児童代表 さん

新入生のみなさん、ご入学おめでとうござります。

私たちは、みんなが本城小学校に来てくれるのを、ずっと楽しみに待っています。これから一緒に遊んだり、お勉強したりできますね。とてもうれしいです。

幼稚園や保育園と違って、初めて挑戦することがたくさんあると思いますが、やさしいお兄さん、お姉さんがいるので、安心してください。みんな、やさしく教えてくれます。何でも聞いてください。

そして、小学校は楽しいことがたくさんあります。5月は運動会があります。10月は2年生と一緒に遠足に行きます。きっと、1年で友だちが100人できると思います。たくさん友だちをつくって、仲良くしましょう。

これからよろしくお願ひします。

○給食も始まりました。～1年生は4月13日（水）からです。～

2年生から6年生は、4月8日（金）から給食がはじまりました。今年度も、新型コロナウイルス感染症防止対策の一環として、密を避け（6年生は2教室使用）、全員が前に向いての黙食としています。しかし、子どもたちは美味しそうに笑顔で食べています。

「食」は元気の源です。ご家庭でも子どもたちに朝食をしっかりととらせてほしいと思います。また、アレルギー等、何か相談がありましたら、遠慮なく学級担任まで連絡ください。

☆授業（学級活動）や給食の様子をご覧ください。

※写真については様子がわかる程度で掲載しますのでご理解ください。

